

Firmas en apoyo del trasvase Tajo-Segura

REDACCIÓN

Los regantes del trasvase Tajo-Segura iniciaron ayer en Murcia la recogida de un millón de firmas dentro de una Iniciativa Legislativa Popular en contra de la reforma del estatuto de Castilla-La Mancha que pretende poner fin al acueducto en 2015.

Además de la recogida de firmas, los regantes tienen previsto acudir al Congreso de los Diputados para manifestarse el día que entre en el Parlamento la reforma del estatuto. Durante dos meses mantendrán la recogida de firmas en las 80 comunidades de regantes.

El presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Francisco del Amor, recordó que desde hace tres años la cuenca del Segura vive una sequía continua y, en ese período, afirmó, no ha habido ninguna solución para el regadío, ya que el plan AGUA del Gobierno, a su juicio, sólo soluciona el problema al abastecimiento. Su vicepresidente, Manuel Serrano, fue propuesto para seguir otros cuatro años en el cargo.



Los regantes colocaron una mesa en la plaza Santo Domingo, de Murcia

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

Anterior **Volver** **Siguiente**